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В понедельник, 29 ноября, в рамках реализации проекта Киотского протокола в
Горловку прибыла делегация из Японии, в составе которой – президент компании
«Asuka Green Investment» Курита и менеджер проектов компании «Asuka Green
Investment» Азиз Рахимов.        
В 17:00 состоялась встреча представителей японской делегации с горловским
городским головой Клеп Евгением, его заместителями и руководителями предприятий,
оказывающих услуги теплоснабжения в городе Горловка, а именно ЗАО
«Горловсктеплосеть» и КП «Уголек».  
  Обращаясь к японским партнерам по реконструкции системы теплоснабжения в
Горловке, Евгений Клеп подчеркнул, что сотрудничество не только продолжится, но и
приобретет более масштабный уровень:   
  - Предыдущим руководством городского совета уже определен курс инновационного
развития города, одним из приоритетных направлений в котором является
сотрудничество с японской стороной в рамках Киотского протокола. Мы продолжим и
укрепим его.   
  Работа с представителями Японии ведется с сентября 2009 года. За это время
разработан проектный документ и технико-экономическое обоснование ПДД.
Документация ПДД прошла экспертизу в NEDO (организации по разработке новых
энергетических и промышленных технологий, Япония). Данный проект по Схеме зеленых
инвестиций получил поддержку от Донецкой областной администрации и был
поддержан Министерством по вопросам жилищно-коммунального хозяйства. Как
наиболее перспективный проект был направлен в Национальное агентство
экологических инвестиций для изучения возможностей финансирования за счет
средств, полученных от продажи квот Японии по Киотскому протоколу, сообщает прес
с-служба
горсовета. В данный момент Горловским городским советом на основании
договоренностей начинается работа по разработке рабочего проекта.
 
  В апреле 2010 года в ходе третьего визита японской делегации в Горловку
рассмотрена возможность включения в программу реконструкцию тепловых сетей,
обслуживаемых КП «Уголек». Разработан проектный документ, который передан «Asuka
Green Investment» для обращения в NEDO с целью получения согласия на разработку
технико-экономического обоснования ПДД.   
  - Сегодняшний визит позволит продолжить развитие сотрудничества между сторонами
и обсудить дальнейшие действия по реализации проектов,  - отметил Евгений Клеп. - Я
возлагаю большие надежды на то, что наша совместная работа не остановится на
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указанных проектах, а продолжится в новых проектах, направленных на создание
комфортных условий для проживания жителей и решение экологических проблем
города. 
 
  Президент компании «Asuka Green Investment» Курита отметил, что в сотрудничестве
между сторонами сегодня имеются положительные результаты, и выразил пожелание,
чтобы успешная реализация проекта была осуществлена уже в 2011 году.
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